
Appartement Nyaman - Guadeloupe - Saint-François

A partir de 60.0 € / nuit - 1 chambre(s) - 1 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Situé au cœur de la Marina de Saint-François en Guadeloupe, cet appartement offre un séjour d'exception au sein d'une
résidence locative dotée de piscines. Idéalement positionné pour conjuguer relaxation et exploration, ce logement
élégamment meublé est à seulement 250 mètres à pied d'une magnifique plage de sable blanc et de toutes les commodités
nécessaires.


Cet appartement se trouve à environ 40 minutes de l'aéroport de Pointe-à-Pitre, et  à seulement 10 minutes en voiture de la
Pointe-des-châteaux, offrant ainsi une accessibilité optimale aux voyageurs.


Cet appartement de vacances en Guadeloupe, situé en rez-de-jardin, peut accueillir jusqu'à 4 personnes grâce à son
canapé convertible dans le salon. La kitchenette équipée, avec un barbecue électrique, sur la terrasse offre un espace
convivial pour préparer des repas en plein air. La salle de bain avec douche et le WC ajoutent au confort de ce lieu. Une
chambre double climatisée donne accès à une seconde terrasse équipée de transats, d'une petite table et d'une deuxième
douche extérieure, créant ainsi un environnement propice à la détente.


La résidence propose trois piscines communes sécurisées, dont la première est située juste devant l'appartement. Le
stationnement est facilité avec des places gratuites aux alentours de la résidence.


Les attraits à proximité de cet appartement à Saint-François en Guadeloupe sont multiples. À quelques pas, vous
découvrirez les boutiques de la marina, les restaurants, le marché nocturne, le port de pêche et le parcours de golf 18 trous.
De plus, la marina voisine constitue le point de départ idéal pour des excursions en mer vers les îles de Petite-Terre, de la
Désirade et de Marie-Galante.


Avec son excellent rapport qualité/prix, l'appartement Nyaman à Saint-François est l'endroit parfait pour des vacances en
amoureux en Guadeloupe, offrant un cadre harmonieux entre confort, commodités et découverte.



Located in the heart of the Marina of Saint-François in Guadeloupe, this apartment offers an exceptional stay within a rental
residence equipped with pools. Ideally positioned to combine relaxation and exploration, this tastefully furnished
accommodation is just a 250-meter walk from a beautiful white sand beach and all necessary amenities.


This apartment is approximately 40 minutes away from Pointe-à-Pitre Airport and only a 10-minute drive from Pointe-des-
Châteaux, providing optimal accessibility for travelers.


Situated on the ground floor, this vacation apartment in Guadeloupe can accommodate up to 4 people thanks to its sofa bed
in the living room. The equipped kitchenette, with an electric barbecue on the terrace, provides a friendly space for outdoor
meal preparation. The bathroom with a shower and the toilet add to the comfort of this place. An air-conditioned double
bedroom gives access to a second terrace equipped with sun loungers, a small table, and a second outdoor shower,
creating an environment conducive to relaxation.


The residence offers three secure communal pools, with the first located just in front of the apartment. Parking is facilitated
with free spaces around the residence.


The attractions near this apartment in Saint-François, Guadeloupe, are numerous. A few steps away, you will discover the
shops in the marina, restaurants, the night market, the fishing port, and the 18-hole golf course. Moreover, the neighboring
marina serves as the ideal starting point for sea excursions to the islands of Petite-Terre, La Désirade, and Marie-Galante.


With its excellent value for money, the Nyaman apartment in Saint-François is the perfect place for a romantic vacation in
Guadeloupe, offering a harmonious blend of comfort, amenities, and discovery.



Caractéristiques / Features

 39 m2 /  2 voyageur(s) /  1 chambre(s) /  1 sdb

Equipements / Equipment

 Cafetière à filtre  Climatisation  Linge de maison  Machine à laver

 Machine expresso  Micro-ondes  Piscine  Sèche cheveux

 TV  Wifi  Barbecue  Accès à la plage



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


